



Kenia López considera miserable el mensaje de Ignacio Mier

La vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán, consideró “miserable” el mensaje del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, quien llamó a los ciudadanos a “fusilar” pacíficamente a los legisladores que se opusieron a la reforma eléctrica.

En conferencia de prensa, la senadora panista criticó el discurso de odio del partido oficial contra quienes la semana pasada rechazaron la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Señaló que, en todo caso, el coordinador de los diputados de Morena será responsable de las agresiones que lleguen a sufrir los legisladores de la oposición.

Aunque aún se desconoce el contenido de las iniciativas en materia electoral y sobre la Guardia Nacional, que presentará el Ejecutivo, Kenia López Rabadán reiteró que su bancada no aprobará nada que dañe a los mexicanos o destruya a las instituciones.

La senadora panista recordó que quienes hoy gobiernan este país en su momento regresarán a la oposición, por lo que lamentó lo que está haciendo el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/4/25/kenia-lopez-considera-miserable-el-mensaje-de-ignacio-mier-550560.html>